Wenn der Newsletter nicht richtig dargestellt wird, klicken Sie hier für die PDF-Version.

If the Newsletter is not correctly displayed, please click **here** for the PDF version.

Graduate Research School

NEWSLETTER

08 | Oktober - October 2025

08 Oktober – October 2025	
Folgen Sie uns auf <u>LinkedIn</u> !	Follow us on <u>LinkedIn</u> !
AKTUELLES	NEWS
Save-the-Date	Save-the-Date
Jahresabschluss für Nachwuchswissenschaftler*innen 2. Dezember 2025	End-of-the-year event for young researchers 2 December 2025
Merken Sie sich gerne Dienstag, den 2. Dezember vor. Gemeinsam mit dem Welcome Centre und der Koordination der PhD- Programme organisiert die GRS wieder eine gemütliche Veranstaltung für unsere jungen Forschenden und ihre Familien. Es gibt auch wieder weihnachtliche Snacks & Drinks und natürlich die Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen. Weitere Infos folgen in Kürze!	Please save the date: Tuesday, 2 December. Together with the Welcome Centre and the PhD Programme Coordination Office, GRS is once again organising a cosy event for our young researchers and their families. There will be Christmas snacks and drinks, and of course, the opportunity to chat in a relaxed atmosphere. Further details will follow shortly!
Veranstaltungsreihe zur Drittmittelantragstellung im Wintersemester	Event Series on Research Funding in the Winter Semester

Im Wintersemester wird die Abteilung Forschung wieder eine mehrteilige Vortragsreihe zur Drittmittelförderung und -antragstellung durchführen, die die Wissenschaftler*innen der BTU bei der Drittmitteleinwerbung unterstützen soll.

Folgende Termine sind geplant:

»Drittmitteleinwerbung für Einsteiger« Mittwoch, 22. Oktober 2025 | 15:30–17 Uhr | Online-Seminar (Webex)

»Opportunities for Research Funding: Foundations« (in English)

Wednesday, 12 November 2025 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

»Fördermöglichkeiten für internationale Forschungskooperationen«

In the winter semester, the Research Department will once again be organising a series of seminars on grant applications to support BTU researchers in their efforts to secure external funding.

You can attend the following seminars:

»Drittmitteleinwerbung für Einsteiger« Mittwoch, 22. Oktober 2025 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

»Opportunities for Research Funding: Foundations« (in English)

Wednesday, 12 November 2025 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

»Fördermöglichkeiten für internationale Forschungskooperationen«

Mittwoch, 26. November 2025 | 15:30–17 Uhr | Online-Seminar (Webex)

»Shaping your own career in research: Funding Opportunities for Young Researchers« (in English)

Monday, 1 December 2025 | 10–11:30 a.m. | Building LG 2A (Main Campus, in person)

»Fördermöglichkeiten bei Kooperationsprojekten mit Unternehmen« Mittwoch, 10. Dezember 2025 | 15:30–17 Uhr | Online-Seminar (Webex)

»Wie schreibe ich einen DFG-Antrag?« Mittwoch, 14. Januar 2026 | 15:30–17 Uhr | Online-Seminar (Webex)

»Fördermöglichkeiten für Verbundvorhaben und deren strategische Vorbereitung« Mittwoch, 28. Januar 2026 | 15:30–17 Uhr | Online-Seminar (Webex)

»Forschungsförderung aus Sicht der Gutachter*innen: Erfolgsfaktoren für Drittmittelanträge«

Mittwoch, 11. Februar 2026 | 15:30–17 Uhr | Online-Seminar (Webex)

Weitere Informationen zum Veranstaltungsinhalt und zur Anmeldung finden Sie im Intranet.

Wednesday, 26 November 2025 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

»Shaping your own career in research: Funding Opportunities for Young Researchers« (in English)

Monday, 1 December 2025 | 10–11:30 a.m. | Building LG 2A (Main Campus, in person)

»Fördermöglichkeiten bei Kooperationsprojekten mit Unternehmen« Wednesday, 10 December 2025 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

»Wie schreibe ich einen DFG-Antrag?«
Wednesday, 14 January 2026 | 3:30–5 p.m. |
Online-Seminar (Webex)

»Fördermöglichkeiten für Verbundvorhaben und deren strategische Vorbereitung« Wednesday, 28 January 2026 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

»Forschungsförderung aus Sicht der Gutachter*innen: Erfolgsfaktoren für Drittmittelanträge«

Wednesday, 11 February 2026 | 3:30–5 p.m. | Online-Seminar (Webex)

Further information on the event content and registration is available on the intranet.

Veranstaltungshinweis

Online-Workshop
»Pursuing an Academic Career? Career
Planning and Development for Postdoc
Researchers«

am 3., 10., 17. & 24. November sowie 1. Dezember 2025

Das Zentrum für wissenschaftliche Weiterbildung (ZWW) bietet im November und Dezember eine spannende Online-Veranstaltung für (angehende) Postdocs an. Der Kick-Off findet am 3. November statt.

Weitere Informationen finden Sie auf der Webseite des ZWW.

Event announcement

Online workshop
»Pursuing an Academic Career? Career
Planning and Development for Postdoc
Researchers«

on 3, 10, 17 & 24 November and 1 December 2025

The Centre for Continuing Education (ZWW) is offering an interesting online event for (prospective) postdocs in November and December. The kick-off will take place on 3 November.

Further information can be found on the ZWW website.

IMPRESSUM

Herausgeber:

BTU Cottbus Senftenberg Platz der Deutschen Einheit 1 03046 Cottbus

Für den Inhalt verantwortlich:

Robert Rode Graduate Research School T +49 (0)355 69 3479 E robert.rode@b-tu.de

Sie können jederzeit den GRS Newsletter ohne Angabe von Gründen abbestellen. Zum Abbestellen bitte <u>hier</u> klicken. Die ausführlichen Datenschutzinformationen finden Sie auf: <u>www.b-tu.de/datenschutz</u>

You can unsubscribe the GRS Newsletter at any time without indicating the reason. To unsubscribe please click here. For more information about our data-protection policy please refer to our website: www.b-tu.de/en/privacy-policy